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          Методом эмиссионной мёссбауэровской спектроскопии с материнским изотопом {119m}Te, находящимся в состоянии подвижного радиоактивного равновесия с дочерним изотопом {119}Sb, получена информация о валентном и координационном состояниях дочерних атомов {119m}Sn, образующихся из материнских атомов {119}Sb и {119m}Te в катионных и анионных узлах кристаллического теллурида свинца PbTe и в стеклообразном теллуриде мышьяка As[2]Te[3]. Установлено, что соотношение различных валентных и координационных состояний атомов олова в кристаллах и стеклах зависит от времени приготовления мёссбауэровских источников, а также с помощью расчетов показано смещение части дочерних атомов {119}Sb из структурных позиций материнских атомов {119m}Te в результате распада последних.
        

        
          The information on a valence and a coordination states of the {119m}Sn daughter atoms formed in the cationic and anionic lattice sites of the crystalline lead telluride PbTe and the glassy arsenic telluride As[2]Te[3] from the {119}Sb and {119m}Te parent isotopes has been obtained using the emission Mossbauer spectroscopy with the {119m}Te parent isotopes being in a dynamic radioactive equilibrium with the {119}Sb daughter ones. It was found by calculation and experimentally that the proportion of various valent and coordinate states of tin atoms in the crystal and the glass depended on the preparation moment of Mossbauer sources. Moreover, the displacement of a part of the {119}Sb daughter atoms from lattice sites of the {119m}Te parent isotopes as a result of a radioactive decay was established when bringing into agreement with experimental data.
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